



2013年9月号

― 日ごとの糧を 共に ―

カトリック麹町 聖イグナチオ教会

《献米だより》 四ッ谷おにぎり仲間 カレーの会 そして ミニバザー



「カレーの会便り」

今年の夏は、酷暑の日々の連続でしたが、皆様は、どの様な毎日をお過ごしになられましたか?私達カレーの会は、毎週月曜日お休みする事なく、

元気に、おじさん達をお迎えする事が出来ました。どんなに暑い日でも、働いて下さったスタッフの皆さんに感謝致します。そして、お米や献金など、私達の活動をいつも支えて下さっている教会信徒の皆様方には、深く御礼申し上げます。

どうもありがとうございます。

今年の夏は初めて、食後のコーヒーをアイスコーヒーに変えました。お茶と同様に、大鍋で作り氷で冷やすのですが、大好評でした。20入りのペットボトルに水を入れて、それを凍らせた物が氷です。ガチガチに凍ったペットボトルが、大活躍です。毎回、12本位、氷として使用します。お茶は、その場で飲むだけでなく、何本もペットボトルに入れて持ち帰るおじさん達も、今年の夏は特に多かった様に思いました。おかわりが出来る時もありますが、たった1杯のカレーを食べに、炎天下の中、長い道のりを歩いてやって来るおじさん達へのせめてものおもてなしです。最近は、おじさん達も座る場所が大体決まっていて、それぞれに会話も進み、サロンの様な穏やかな雰囲気です。涼しい場所で集えるというこの教会での環境に、私達は感謝しています。「ここのカレーは美味しいよ!」のひと言で、『眠い』『暑い』『疲れた』の気持ちが吹き飛ぶ、私達です。

異変があったのは、お米です!

いつもお米は倉庫に保管するのですが、この暑さの為、虫食いの被害に合いました。ここまでの被害を経験するのは、初めての事です。『緊急事態』で皆様から沢山のお米の寄付を頂き、乗り切ろうとしている時に、本当に痛手でありました。この様な予期しない事態に『どうしよう・・・危機一髪!』の心境の中皆様から差し伸べられるこの献米のご協力に、あらためて、『繋がっている心』を感じています。お米は、毎回

無駄なく大切に使わせて頂いておりますが、現在虫食いの被害もあり、まだまだまだまだ足りない状況が続いております。

信徒の皆様、献米のご協力をこれからもどうぞ宜しくお願い致します。

(聖イグナチオ教会 カレーの会:木嶋真理)

8月の献米報告

お米・・・・・103kg お米券・・・・・20枚

お米券相当現金・・22,000円 海苔・・・・・・240枚+4パック

梅干し・・・・・5パック サランラップ・・・6本 韓国のり・・・・・8袋 液体洗剤・・・・2本 サラダオイル・・・600g グラニュー糖・・・2kg

> あいかとう ございました



今後の献米日の予定

10月 3日(土)午後5時45分~6時(18時のミサの前)

毎週土曜日の 14:00~17:00 まで、テレジアホールのパントリー1 でも、四ツ谷おにぎり仲間が献米を受け付けております。

10月 4日(日)午前8時20分~11時半(8時半、10時のミサの前後)

●集めているものは、お米券、白米(玄米はご遠慮ください)、梅干し、海苔、ラップです。

おにぎりの会報告

8月の土曜日おにぎり配布個数は、総計690個となりました。ご協力ありがとうございました。

カレーの会報告

8月のカレーの会では、カレーを召し上がった方 868人、シャワー利用者は29人、医療相談者は3人でした。今後もご協力宜しくお願いします。

<u>次回のミニバザー開催日</u>・・・**9月15日(日)** 午前9時〜午後2時場所:主聖堂正面前開催日は原則として第3日曜日です。 宜しくお願い致します。

> ☆**ミニバザーのための献品**・・・毎週日曜日 午前8時半〜午後1時半 メリエンダ入口の献品収集ケースに入れてください。

> > 日用雑貨・新品衣料・装身具やインテリア用品・文房具・食品 (賞味期限内の物)・化粧品

保管場所狭小のため、中古衣類・かさばる品は扱いません。

☆ホームレスの方々への献品・・献品場所・時間はミニバザ-献品と同じです。 男物秋用衣料(Tシャツ・ズボン・ポロシャツ等・靴下・下着) スニーカー・帽子・タオル・髭剃り・石鹸・ベルト・ザックなど。

男性用の衣類・雑貨は、中古品も大歓迎です。

